

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0466  
Ciudad Universitaria, 31 de marzo de 2025

### Celebra Prepa 4 de Jojutla su 70 aniversario

La Escuela Preparatoria Número Cuatro de Jojutla, de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), celebró hoy su 70 aniversario con la presencia de la comunidad estudiantil y académica que ha sido parte de la historia durante estas décadas.

Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de la UAEM, destacó en su mensaje el compromiso de seguir formando ciudadanos para Morelos, para México y el mundo, al tiempo de reconocer a quienes fueron pioneros de esta preparatoria y que con esfuerzo y trabajo conjunto, han hecho de esta institución un referente de educación en la región sur del estado.

Yadira Espinoza Cerezo, directora de esta unidad académica, dijo que parte de los retos que tiene es la infraestructura luego del sismo del 2017, sin embargo, puntualizó que los esfuerzos de maestros y estudiantes han hecho que la preparatoria sea muy solicitada entre las y los aspirantes al nivel medio superior.

En su intervención, Mario Cortés Montes, secretario General del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem), resaltó la trascendencia de esta preparatoria en la historia de la UAEM, pues fue ahí donde se formaron los inicios del sindicato que encabeza.

A este acto también asistieron María Delia Adame Arcos, secretaria General; Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria; Juan Manuel Rivas González, coordinador general de Planeación y Desarrollo Sustentable; Silvia Mendoza Vergara, directora de Educación Media Superior; Victoria Morelos Domínguez, secretaria general del Sindicato de Trabajadores Administrativos (Stauaem); Alan Martínez García, presidente municipal de Jojutla; Juan Ángel Flores Bustamante, diputado federal; así como docentes, estudiantes y egresados.

Como parte de los festejos se develó una placa conmemorativa de este aniversario, además, se proyectó un video semblanza con fotografías, seguido de las palabras que dirigió Fernando Salinas, profesor jubilado de esta unidad académica y finalmente, se llevó a cabo el tradicional corte de pastel.

Cabe mencionar que las actividades de este 70 aniversario de la Preparatoria Número Cuatro, incluyen conferencias académicas, actividades deportivas y un desfile de generaciones que recorrerá las principales calles de Jojutla.

Atentamente  
***Por una humanidad culta***